

Apoderados del Instituto Zambrano llevan a tribunales a curas por cierre del colegio*



Centro de Padres denuncia que la institución de los Legionarios de Cristo cerrará sus puertas el año 2012 por falta de recursos, teniendo que reubicar en otros colegios del arzobispado a 140 alumnos. Los papás se niegan a buscar nuevos establecimientos y ya interpusieron un recurso de no innovar en tribunales.

Sábado 8 de octubre de 2011 | por Texto: Jeniffer Vega / Fotografías: Esteban Garay

"No permitiremos que esto se acabe porque **el colegio es bueno**, entrega valores y tiene **107 años de existencia** que quieren borrar de un paraguazo", asegura firme **Víctor Moreno, presidente del centro de padres y apoderados del Instituto Zambrano.**

La institución educacional **perteneciente al Arzobispado y administrada por Los Legionarios de Cristo**, tiene 154 alumnos de 1ero Básico a 4to Medio que deberán ser reubicados en nuevos colegios del arzobispado antes del próximo año. **El problema, un déficit del establecimiento superior a los \$150 millones anuales.**

"El año 2003 habían más de 600 alumnos en el colegio, este año sólo hay 154 y **los cursos no tienen más de 15 chicos por sala, teniendo una infraestructura para más de 2 mil jóvenes**. Esto demuestra que es una crónica de una muerte anunciada donde los Legionarios de Cristo querían hacer un buen negocio trasladando el colegio y vendiendo estos terrenos que fueron donados por la familia Zambrano sólo con fines educativos", asegura Moreno.

PROTESTAS

Según el Centro de Padres, el colegio les informó este año que **el Instituto se trasladaría de Estación Central a una nueva sede en Maipú**, donde el proyecto ya estaba aprobado por la municipalidad, y en el cual sólo se recibirían niños de kinder a 2do básico, teniendo que **reubicar al resto en colegios de la congregación como el Luis Campino, el Sagrado Corazones de Alameda y el Ruiz Tagle.**

"Luego se nos dijo que simplemente **el colegio no iba más** y que el Arzobispado subvencionaría las diferencias de los aranceles en los otros establecimientos sólo por el año 2012. Como Centro de Padres no estamos de acuerdo, **no es una opción para nosotros cambiar de colegio a los chicos**", detalla Moreno, quien **ya interpuso en tribunales una recurso de amparo de no innovar** para que el colegio mantenga sus funciones.

"Los chicos la última semana de septiembre se tomaron el colegio por 5 días, están muy afectados porque son muy unidos y los profesores también. Nosotros, incluso, fuimos con ellos hasta el Arzobispado, donde el propio padre Ricardo Ezzati pidió que se nos solucione el problema rápido", contó **Paola Gómez**, apoderada del Instituto Zambrano hace 5 años.

DIRECTOR

Para **el director del colegio privado, Héctor Quiroz**, el problema es mucho más simple y no involucra un cierre permanente de la institución, **sólo un cese de actividades por un año**, mientras se construye un nuevo establecimiento escolar en Maipú.

"El colegio pertenece a una congregación por lo que es financiado con donaciones y este año se cayeron algunas, entonces el proyecto de construir el colegio para el 2012 se fue a tierra. El 1 de septiembre le informamos esto a los apoderados y también se les informó que los alumnos serían reubicados por un año, para luego comenzar las clases en Maipú. **El compromiso del Arzobispado es que los chicos, el 2013, estarán en el nuevo colegio**", detalló Quiroz.

Una medida que el colegio católico viene meditando desde el año 2000, cuando comenzaron a sufrir drásticas caídas en el número de sus matrículas al ver como Estación Central se convertía en un polo comercial, y las familias emigraban a nuevas comunas junto a sus hijos.

"Para el 2012 teníamos proyectada una matrícula de 90 alumnos y el cuerpo docente para eso es de 40 personas. Nosotros no estamos recibiendo nuevos alumnos en el colegio a pesar que todos los años hacemos exámenes de admisión. La mayoría de las familias se trasladaron a Maipú y por eso nuestra opción es comenzar en esta comuna donde los trabajos ya comenzaron, pero están detenidos sólo por recursos", explica muy tranquilo el director.

* Encontrado el domingo 09 de octubre de 2011 en <http://www.lanacion.cl/apoderados-del-instituto-zambrano-llevan-a-tribunales-a-curas-por-cierre-del-colegio/noticias/2011-10-04/114816.html#>